Su hermana cuenta que estaba en misión evangélica: "Abrió comedores solidarios allá"

Vpe:

Historia de Vojnic Opazo, el ex boxeador chileno que apareció muerto en Venezuela

El ex púgil se fue a vivir al país natal de su esposa hace un año. Policía venezolana investiga las causas de su fallecimiento.

MIGUEL VILLARROEL M.

uando se enteraron de que ya no está, mucha gente se ha acercado a mi mamá y a mí a decirnos que mi hermano los había ayudado. Gente que escapó de la droga, que las llevó a otra ciudad a rehabilitarse y que están agradecidos de él", cuenta Roxana Opazo, hermana de Vojnic Opazo (43), el ex boxeador iguiqueño que fue encontrado sin vida en la localidad de Sabaneta, en el estado de Barinas,

El cuerpo de Opazo apareció el viernes en un canal de regadío frente a una estación de servicio y las causas de su muerte aún no están determinadas. El ex deportista, que en Chile fue "campeón nacional juvenil y adulto, campeón sudamericano de las playas Cavancha y ex seleccionado chileno de boxeo", según recordó este lunes la asociación de boxeo Centro Iquique, se encontraba en Venezuela trabajando en una misión cristiana junto a su esposa venezolana, Yennifer Román.

"Ellos se conocieron aguí en Iguique, se casaron aquí y después se fueron a vivir hace más o menos un año a Venezuela. Antes de irse a vivir, Vojnic ya había hecho un viaje de misión a Venezuela un año antes", dice su hermana. Junto a ella tuvo un hijo: Santiago, de tres años.

"En Iquique tenía un ministerio que se llamaba 'Cristo en mi barrio', donde nosotros íbamos a las canchas, hacíamos eventos para los niños, íbamos por todas las poblaciones, les dábamos regalos y predicábamos el evangelio. En Venezuela trabajaba con la comunidad evangélica 'Jehová es mi ayudado'. En su viaje de misión visitaron hospitales, a los niños, llevaba cajas de zapatillas, ropa, porque allá la situación es bien precaria. Y ahora, cuando se fue a vivir, abrió comedores solidarios allá", relata Roxana.

"Compró una casita con su esposa



Vojnic Opazo durante una misión evangélica en Sabaneta, Barinas



Imagen de archivo de Opazo como miembro del Team Chile, en 2014.

y ahora tenía siete hectáreas de terreno, donde tenía arroz y maíz. Su propósito era comprar diez hectáreas, eso es lo que él quería, y tenerlos sembrados para donar esos alimentos. Acá en Chile era comerciante, vendía de todo, productos para el hogar, ropa, zapatillas, siempre tuvo buena situación económica y se dedicaba a ayudar a los demás", añade.

Tras la muerte de Vojnic, su familia en Chile necesita juntar dinero para los trámites de repatriación del cuerpo. "Nosotros nos enteramos el día jueves que Vojnic estaba desaparecido y el día viernes ya nos enteramos de que habían encontrado su cuerpo en un canal de regadío. Como están rotas las relaciones con Venezuela no podemos realizar ningún trámite con ellos para repatriarlo. Entonces la posibilidad que se nos está dando es repatriar su cuerpo a través de una funeraria, de una empresa que hace esos trámites, y eso tiene un costo de 7.500 dólares, que son casi 7 millones de pesos, aproximadamente. El tema es que igual es una cantidad alta y estamos tratando de reunirla con ayuda de la gente y las autoridades de acá de Iquique. Por ahora necesitamos la mitad de ese dinero para comenzar el proceso", cuenta Roxana.

La familia también espera mayores antecedentes sobre la circunstancias en que murió Vojnic Opazo, quien abandonó la actividad deportiva en 2018 para dedicar su vida a la misión evangelizadora. "Mi hermano falleció por causas que aún no están muy claras", agrega Roxana.

"Estaba siempre pendiente de su familia y hablábamos todos los días. El último mensaje que recibí de él no lo entendí, fue algo extraño que no sé qué significaba", cuenta por su parte Rosa Egaña, madre de Opazo.

"Fue el único mensaje que le dio y ya no tuvimos ninguna otra comunicación. Desde ahí se perdió todo contacto con Vojnic. Mi mamá tenía mucho contacto con él, hablaban todos los días, porque él igual aquí en Iquique tiene sus negocios, su casita. Y mi mamá le administra todas esas cosas", añade la hermana.

El hallazgo del cuerpo fue realizado por Protección Civil de Venezuela y el caso está siendo investigado por el Cuerpo de Investigaciones Científicas, Penales y Criminalísticas (CICPC), que procedió con el levantamiento del cuerpo y lo trasladó a la morgue del Servicio Nacional de Medicina y Ciencias Forenses (Senamecf) en Barinas.